

CRITICA DE REVISTAS, ARTICULOS Y LIBROS

V CONGRESO NACIONAL DE ALCOHOLICOS REHABILITADOS

Se ha editado en un folleto de 118 páginas las ponencias y comunicaciones del V Congreso de Alcohólicos Rehabilitados, que se realizó en León del 31 de julio al 3 de agosto de 1976.

Felicitemos a la Asociación de León por la ejecución de este folleto, aunque su impresión se haya retrasado más de lo conveniente. No obstante creemos que es un ejemplo a imitar por tantos otros congresos y reuniones, en donde lo que se dice y se hace queda reducido a un número muy limitado de asistentes a la lectura que se realiza en la sala del congreso. Pensamos que con esta publicación se puede enriquecer un gran número de personas interesadas en la materia y que no pudieron asistir al Congreso; para todos aquéllos las ponencias versaron sobre los siguientes temas:

- "Grupo y asociación de alcohólicos como unidad de tratamiento en alcoholismo."
- "Aprendizaje del alcoholismo en la infancia y repercusión del alcoholismo materno y paterno en los hijos."
- "Culpabilidad y responsabilidad del alcohólico frente a su alcoholismo."
- "La familia y el grupo en la rehabilitación del alcohólico."

La dirección de la ASOCIACION DE EX-ALCOHOLICOS REHABILITADOS:

Batalla de Clavijo, 17, 1.º, dcha. LEON.

"ARGIBIDE", CUADERNOS DE SALUD MENTAL

Un grupo de activos y veteranos higienistas mentales, que con anterioridad habían realizado otras publicaciones, han conseguido agrupar a una serie de profesionales psiquiatras, sociólogos, etc., para componer "Argibide", revista dirigida al gran público, que incluso hemos tenido la alegría de verla en los quioscos, que salió el primer número en el mes de junio y hemos adquirido el segundo recientemente.

La revista está editada por la Fundación ARGIBIDE, Fondo Navarro para el Desarrollo de la Salud Mental. Para información dirigirse

a "ARGIBIDE", Cuadernos de Salud Mental, Paulino Caballero, 6, 5.º, PAMPLONA.

El primer número se ha dedicado a la problemática del hospital psiquiátrico, habiéndonos llamado la atención por su originalidad y oportunidad dos partes de él: "Los partidos políticos y la psiquiatría" y "Usted..., qué opina", en donde por sorpresa se pregunta a diversos personajes conocidos por la problemática psiquiátrica. Este primer número se hace imprescindible en cualquier bibliografía sobre el problema hospitalario, dando una serie de información asistencial, sociológica y doctrinal muy actual y necesaria. Esperamos con impaciencia el abordaje del problema del alcoholismo y las toxicomanías.